

Alberto García Gómez, Ph.D, España.

Doctor en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid. Es director de la UNESCO CHAIR IN BIOETHICS AND HUMAN RIGHTS DE ROME-ITALY, establecida en la Universidad Europea di Roma y el Ateneo Pontificio Regina Apostolorum de Roma. Es igualmente director de la Red Internacional de Bioética, Estética, Tecnociencia y Bioderecho y del Grupo Internacional de Bioética y Estética GBE, de la Cátedra UNESCO en mención en colaboración con la Universidad Militar Nueva Granada. Actualmente, es Decano della Facoltà di Bioética y profesor del Ateneo Pontificio Regina Apostolorum. Es investigador en Bioética, en Bioderecho, en la línea de Bioética y Bioestética. Miembro del “Grupo de Estudio en Neurobioética”, “en Bioética, Multiculturalismo y Religión” y del “Grupo de Estudio en Bioestética” impulsado por la Cátedra UNESCO de Bioética y Derechos Humanos. También es codirector del ‘Grupo de trabajo sobre derecho y tecnologías’ bajo los auspicios del Foro Mundial sobre Derecho, Justicia y Desarrollo” del Banco Mundial. Además, es investigador del Instituto de Derechos Humanos de la Universidad Complutense de Madrid.

Ha sido miembro del Comité de Dirección de Bioética del Consejo de Europa y fue designado como representante experto por el Ministerio de Justicia del Gobierno del Reino de España. Es conferencista internacional y Profesor Investigador, director del Master Global Bioethics Online en La Universidad de Anáhuac en alianza con el Ateneo Pontificio Regina Apostolorum y la Cátedra UNESCO de Bioética y Derechos Humanos. Igualmente imparte cátedras en Derechos Humanos en la Universidad de Puebla, Mexico. Es autor de libros y artículos en materia de Bioética y Bioderecho.